

KINO IN DER TMS

Die TMS hat heute einen besonderen Tag veranstaltet, der bei allen Schülerinnen und Schülern für große Begeisterung gesorgt hat:



den Kinotag für alle Klassen!

Dieser tolle Tag wurde durch den Wettbewerb des Fördervereins ermöglicht. Im Rahmen des Fotowettbewerbs „Unsere Schule bunt und neu“ konnten die Klassen ein eigenes Klassenfoto zu dem Thema einsenden. Aus den kreativen Einsendungen wurde schließlich ein Siegerfoto ermittelt. Als Highlight gab es für die Siegerklasse den 1. Preis: Kinotag im Cineplex!

Alle anderen teilnehmenden Klassen durften ihren eigenen Film für das TMS-Kino aussuchen. Es war schön zu sehen, wie viel Freude die Kinder beim Entscheiden ihrer Lieblingsfilme hatten.

Der Förderverein hat den Tag zusätzlich mit Süßigkeiten und Getränken versüßt, sodass alle gut versorgt waren und der Spaß noch größer wurde. Der Kinotag war ein voller Erfolg und hat den Schülerinnen und Schülern nicht nur Spaß gemacht, sondern auch den Zusammenhalt in der Schulgemeinschaft gestärkt.

Wir danken dem Förderverein herzlich für die Unterstützung und freuen uns schon auf weitere tolle Aktionen!

Martina Wenger
Schulleiterin

Anne Jostmeier
stellv. Schulleiterin